

Laura Rojas

E. Leiva

VISITA HOSPITAL SÓTERO DEL RÍO

MC

Hemos hecho un completo recorrido de las nuevas dependencias del Hospital Sótero del Río, y conocimos los modernos equipos que aquí se han adquirido en el marco de la reforma.

Quiero decirles que las inversiones en equipos que se efectuaron durante el 2005 en todo el país para poder dar la cobertura al nuevo sistema de salud, fueron de más de 14 mil millones de pesos. Y para este año se prevé llegar a 13 mil millones de pesos en adquisición de equipamiento de punta.

El tipo de tecnología con la que hoy cuenta el sistema público de salud, uno acostumbra a verla en las grandes clínicas privadas.

Pero resulta que todos los chilenos y chilenas, hombres y mujeres, viejos y jóvenes, ricos y pobres, tenemos las mismas posibilidades de enfermarnos y mi obligación como Presidente es asegurarles a todos por igual la mejor atención. Y creo que hemos avanzado mucho en ello.

Hoy día miles de personas están accediendo a condiciones sanitarias de mayor dignidad y oportunidad lo que también está generando mayores competencias en los equipos profesionales.

Todas las inversiones que se están haciendo vía leasing por los altos costos que implican, son fundamentales para que el Auge cumpla con los objetivos que nos propusimos desde un comienzo: que todos los chilenos y chilenas puedan acceder a una atención integral de su enfermedad desde su diagnóstico hasta su tratamiento, con plazos garantizados y con el pleno derecho a exigir su cumplimiento.

Eso es lo que buscamos, a eso me comprometí antes de llegar a La Moneda y a eso me he abocado en estos seis años.